
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

情報共有システム学習会 アンケート結果  

【金沢市立工業高等学校、石川県立小松工業高等学校】 



 

 

2023 年 2 月 9 日（木） 金沢市立工業高校  ２３名 

2023 年 2 月 27 日（月） 石川県立小松工業高校  １８名 

開催  

・学習会を通して働く前に大切なことを聞けて良かった 

・知らないことが多くてとても興味をもった学習会でした。測量技術がここまでデジタル化して

いるとは思いませんでした。 

・現在の建設業の状況や現状を知れてよかった。 

・情報を共有するサービスでとても使いやすくわかりやすいサービスだと思いました。 

・実際にパソコンを使って操作してみて難しいとおもっていたけど、やってみると簡単で楽だっ

た 

共有システムがとても便利だと思いました 

・まずこのような体験ができて貴重な時間でした。情報に携わり、現場に携わるという連携を

しっかりしていくということに当たり前と考えていましたが、技術をつけていかないとできな

いことなのでとても感銘を覚えました 

・色々なことがデジタルでできて短い時間で行うことが出来るのだと思った 

・今日学んだことを仕事で活かせる時が来たら良いなと思いました。 

高校生からの感想 


